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・お知らせ 国籍法改正問題は関連情報が入り次第、コメント欄や次の更新でお伝えします。 
  

鳩山由紀夫夫妻の顔を塗りつぶし 

  
コメント欄に寄せられた 

izasarainikoさんから、田母神論文を報道したTBS23ニュースで、「日本を語るワインの会」で撮影された記念写真か

ら、鳩山由紀夫夫妻の顔がぼかされ、アパグループ代表の元谷外志雄夫妻と田母神俊雄氏だけを映した画像が使われた

との情報が寄せられました。 
  

 
  
実は私自身は最近、テレ朝とTBSのニュース番組はほとんど見ていない（あまりにも左翼がかった偏向報道が酷いから

ですが）のですが、 

izasarainikoさんにその元画像とぼかしや顔が潰された画像の場所を教えて貰ったので、短文を添えてここでも紹介し

ます。 
  

 
  
  

ご覧の通り、これは言語道断のトリミングと加工ですが、ここまでして「日本を語るワインの会」に鳩山ご夫妻がにこ

やかに談笑している部分をカットしなければならない理由は何なのでしょうか？。政府・自衛隊・田母神氏を追求する

ニュースに、野党幹事長の夫妻の顔が写っているとまずい、とでも報道部が判断したのでしょうか？。 
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タグ： ＴＢＳ  ニュース23  鳩山由紀夫  田母神論文  元谷外志雄  日本を語るワインの会   

   
これは平成16年9月15日に元谷外志雄邸で行われた「日本を語るワインの会」について、同年11月号のアパグループの

社内報に掲載されたものです。三頁にわたる記事の中には出席者の発言の収録はなく、元谷外志雄氏の持論が展開され

ているだけですが、僅かに「日本の国会議員で理工系の人間は鳩山由紀夫さんをはじめわずかしかいない」という記述

があるだけです。 

  
参議院外交防衛委員会に参考人として招致された田母神氏は自民党の小池氏の質門に次のように答えています。鳩山氏

がどうのようなコメントしているのかまでは把握していませんが。 

  
【自民・ 

小池正勝氏の質問】 
 小池氏 「日本を語るワインの会はご存じか」 
 田母神氏「しっております」 
 小池氏 「この会が平成１６年９月１５日に開かれて、参考人は出席したか」 
 田母神氏「はい、私は都合３回ほど出席した」 
 小池氏 「その平成１６年９月１５日のワインの会の出席者は参考人、鳩山由紀夫民主党幹事長ご夫妻、懸賞論文の

アパグループ代表の元谷夫妻なのか」 
 田母神氏「はいその通りです」（産経ニュースから） 
  
TBSの過去にもいろいろな前科がありますが、その偏向報道ぶりは強く糾弾されてしかるべきでしょう。 

  

カテゴリ： コラむ    フォルダ： 指定なし コメント(16) 

コメント(16) 

コメントを書く場合はログインしてください。 
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花うさぎさん 

 
いつも拝見させて頂いております。 
例の国籍法改悪案で緊急事態が発生し、ご存知かもしれませんが念のためご連絡させ

て頂きます↓ 
 
■緊急！■  
河野・塩崎・大島らは、「法務委員会採決」をすっとばしていきなり本会議に上程  
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するようです。前代未聞の強行突破です！  

 
 
緊急拡散【偽国籍改正案】手続で止める方法 (水間政憲)  
皆様、動画サイトは２日間だけで３万数千件のアクセスになっているようです。  
最後の最後にお願いして頂きたく、手続きに関する矛盾点と対策を列記します。  
衆院法務委員会で，まだ、採決が行われていない「国籍法一部改正案」が、■本会議で緊

急決議■することになったことは、  
大島理森自民党国対委員長のところに、衆院法務委員会自民党から持ち込まれたから

です。  
一般的にその責任者は、塩崎恭久筆頭理事になるでしょう。  
大島理森国対委員長は、この法案の危険性をよく理解していないと思われます。  
また、自民党総裁選麻生候補推薦人代表の島村宜伸自民党代議士会会長も、同じよう

な状態だと推察できますので、お願いのFAXをして頂けると幸いです。  
そして、これは難しいことかも知れませんが、１８日１３時から本会議場で「議長ー…」と発

声する呼び掛け人の、谷公一議員が「国籍法一部改正案」と発しなければ、採決されま

せん。  
谷議員にお願いするのも一案です。本来これほどの重要法案は、法務委員会で採決され

た後に、各議員にプリントが配られ、２～３日後に本会議で採決されることが普通です。  
今回の件は異常中異常です。ジャーナリスト水間政憲。転載フリー。 

 
 
早川忠孝議員のコメント欄にありました。 
是非ご確認の上、急ぎ抗議活動に移りましょう。 
こんなことが許されていいのか…本当に悔しいです。  

2008/11/17 13:04Commented by 花うさぎ さん 

To cz3001さん こんにちは。 
 
いま、仕事先から帰りました。 

 
>河野・塩崎・大島らは、「法務委員会採決」をすっとばしていきなり本会議に上程するよ

うです。前代未聞の強行突破です！  

 
はあ？、委員会採決なしですか？。それは酷い！。メチャクチャですね。どちらにしても18
日13時からの衆議院本会議が勝負ですよね。 
 
う～む、昼飯がまだなんで考えが整理できない。ちょっと時間を下さい。  

 

2008/11/17 14:33Commented by cz3001 さん 

花うさぎさん 

 
突然の書き込み大変失礼致しましたm(_ _)m 
 
先ほどの情報の真偽をきちんと確かめず軽く混乱したまま書き込ませて頂いてしまいまし

た…ご迷惑おかけしてしまい申し訳ございません。 

 
自民の推進派は憎たらしいですが、公明・民主の思う壺にならないためにも自民に今日

できる限り喝を入れたいと思います。 

 
ここ数日推進派の動きが怖くて疲労困憊気味です（自宅のおんぼろFAXも…）。 
それではお邪魔しましたm(_ _)m  

 

2008/11/17 17:15Commented by 花うさぎ さん 

・追記 改正国籍法関連 

 
いよいよ最後、今夜までです。頑張りましょう。 

 
【水間政憲さんのブログより】 
 この改正案は、これから衆院法務委員会で審議が始まります。そこで阻止するために、

過去の国会での活動から、改正案に反対してくれそうな衆院法務委員会所属議員を掲載

します。 
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【理事、大前繁雄氏、桜井郁三氏】赤池誠章氏、稲田朋美氏、長勢甚遠氏、萩山教厳氏、

早川忠孝氏(元東京弁護士会副会長)、町村信孝氏、武藤容治氏です。 
 皆さん、「人権擁護法案」のときのように、上記九議員へ集中的に要請したら阻止できる

でしょう。『週刊新潮』にも要請して下さい。(FAX０３・３２６６・５６２２)ジャーナリスト水間

政憲。緊急拡散して下さい。転載フリー 了解です 

 
【大前繁雄】衆議院小選挙区 > 兵庫7区 
■ＨＰ http://www.oomae.jp/index.html 
■問い合わせ http://www.oomae.jp/mail.html 
■国会事務所 ＴＥＬ 03‐3581-5111（代表） ＴＥＬ 03-3508-3725（直通）ＦＡＸ 03-
3508-7275 
 
【桜井郁三】衆議院小選挙区 > 神奈川12区 
■ＨＰ http://www.ikuzo-sakurai.org/ 
■ご意見 http://www.ikuzo-sakurai.org/html/mail.html 
■国会事務所TEL：03‐3508‐7326 FAX：03‐3508‐3326 
 
【赤池誠章】衆議院比例 > 南関東 
■ＨＰhttp://www.akaike-office.net/ 
■国会事務所 電話03-3581-5111 ＦＡＸ03-3508-3733 
 
【稲田朋美】衆議院小選挙区 > 福井1区 
■ＨＰhttp://www.inada-tomomi.com/ 
■東京事務所（TEL）03-3508-7035（FAX）03-3508-3835 
 
【長勢甚遠】衆議院小選挙区 > 富山1区 
■ＨＰhttp://www.n-jinen.com/ 
■ご意見https://ssl.n-jinen.com/form/voice.php 
■東京事務所(TEL) 03-3508-7107 (FAX) 03-3592-9048  

2008/11/17 17:18Commented by 花うさぎ さん 

・追記２ 続き 手書きのファックスが効果的です。 

 
【萩山教厳】衆議院比例 > 北陸信越 
■ＨＰhttp://www.hagiyama.jp/ 
■ 東京事務所 代表：03(3581)5111 内線5728 
 
【早川忠孝】衆議院小選挙区 > 埼玉4区 
■ＨＰ http://www.hayakawa-chuko.com/ 
■問い合わせ info@hayakawa-chuko.com 
■国会事務所 TEL：03-3508-7469 FAX：03-3592-1747 
 
【町村信孝】衆議院小選挙区 > 北海道5区 
■ＨＰ http://www.machimura.net/ 
■メール info@machimura.net 
■東京事務所〒100-8981 
TEL：（03）3581－5111 FAX：（03）3502－5061 
 
【武藤容治】衆議院小選挙区 > 岐阜3区 
■ＨＰ http://www.mutou-youji.jp/ 
■ご意見 http://www.mutou-youji.jp/contact/ 
■国会事務所 TEL03-3508-7029  FAX03-3508-3829   
 
●メールなどの送り先例 
法務省 ご意見・ご感想など 

http://www.moj.go.jp/mail.html 
首相官邸 ご意見募集 

http://www.kantei.go.jp/jp/forms/goiken.html 
 
●国籍法改悪案の反対署名 
http://www.shomei.tv/project-274.html 
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●自民党本部のＦＡＸ 
０３－５５１１－８８５５ 
「国籍法改正案反対」と一筆、それに自分の名前など書いてＦＡＸすればいい。  

2008/11/17 20:48Commented by 花うさぎ さん 

先ほど、日護会・黒田大輔氏の呼びかけによる自民党本部、民主党本部の街宣から帰っ

てきました（喉が痛いです）。 

 
現地に着いたときには10人前後しか集まっておらず、一瞬焦りましたが、街宣が始まる

頃には30人前後に、さらに民主党に移動した頃には40人弱が集まって、シュプレヒコー

ルを繰り返しました。 

 
詳しくは彼のHPに報告が上がると思います。しかし、民主党本部前で最後の〆に「君が

代」を全員で熱唱したしたのは初めての経験でした(^^)。 
 
皆さん、明日が勝負です。衆議院前に8:30、10:00、に集合しましょう。圧倒的パワーで

直接声を届けましょう。諦めずに最後まで頑張りましょう。  

 

2008/11/17 21:18Commented by 花うさぎ さん 

・追記３ 

 
日本国籍取得要件の改正法案 ネット上に反発、自民にも懸念 
11月17日19時25分配信 J-CASTニュース 
 
 日本人と外国人の間に生まれた子どもの日本国籍取得要件を緩和する法案をめぐり、

波紋が広がっている。ネット上では「誰でも日本人になれてしまう」と反対運動が噴出。さ

らに、自民党内にも懸念する声が出始めた。また、二重国籍解禁に向けてのプロジェクト

チーム(PT)で座長を務めた河野太郎衆院議員のブログが「炎上」。PTでの議論は今回

の改正案とは別件なのだが、おもわぬ「とばっちり」を受けている形だ。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20081117-00000003-jct-soci  
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・追記４ 

 
「国籍法改正案」緊急対策会議で語られたこと   

 
本日、午後４時から衆院第一議員会館で開かれた「国籍法改正案」緊急対策会合に行っ

てきました。会合の中身については、別の記者が記事にすることになったので、私は興味

深く感じた部分について記そうと思います。それは、出席した１４人の議員の多くが、口々

にネットを通じた反応について言及したことと、国会議員たちが閣議決定に加わった閣僚

を含め、本当にこの改正案の中身について知らなかったという事実などです。間抜けな話

ですが、これが現実でしょう。 

 
http://abirur.iza.ne.jp/blog/  
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・追記５ 

 
国籍法改正案の早期採決、慎重派議員が反対申し入れへ 
  
日本人と外国人の間の子どもの国籍取得要件から父母の婚姻を外すことなどを柱とした

国籍法改正案に慎重な立場の国会議員が１７日、国会内で緊急会合を開き、１４日に衆

院法務委員会で審議入りした同改正案の早期採決に反対することを衆院法務委理事ら

に申し入れることを決めた。 

 
 会合には、無所属の平沼赳夫・元経済産業相や赤池誠章自民党衆院議員ら１４人が参

加した。 

 
（2008年11月17日20時30分読売新聞）  
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花うさ様 

 
 ここまで来ると、戦時中の情報操作と同じですね。田母神氏に対して、また自

衛隊に対して「不祥事ばかり」と印象付けをしていました。「ＴＢＳがいうなよ」と

いった印象でしたが、ひどいものですね。ご活躍を期待しております。  

 

2008/11/17 21:38Commented by すずめめだか さん 

抗議運動、お疲れ様です。 
テレビ・新聞共に報道が無いため花うさぎさんのアップで流れを得ています。 

 
大変ですが、明日もお願いします。  

 

2008/11/17 21:39Commented by 花うさぎ さん 

・追記５ 感動編 

 
◎ 政治 ◎ 「国籍法」改悪：日本もまだすてたものではない 
  
 私の浜松の事務所に、国籍法改悪反対の若い人から電話があり、「なんとか陳情書を

しかるべき国会議員にとどけたい」との強い要望があり、その熱意に負けて橋渡し役を勝

ってでた。まず、Ｆ先生、Ｍ先生に連絡とるも地元で東京にいないとのこと。結局、戸井田

とおる先生にお願いし、陳情を受けていただくことになった。 
  
 一応段取りだけしてあとは、陳情者の代表の方にすべてをまかせることとしたが、ちょっ

と心配になって午後の日程を変更して議員会館に様子を見にいった。午後３時半には第

一議員会館には、約４０名ほどの方々が集まっていた。想像以上の人数だ。平均年齢２０

代後半～３０代前半の若いひとばかり。学生さんとおぼしき方、小さな赤ちゃんをベビーカ

ーに座らせて来た若いお母さんなどもいた。 
  
 みな、「なんとかしなければ」というやむにやまれぬ思いで、一個人のインターネットの呼

びかけで集まってきた人たちだ。真剣なまなざしで見つめられる。呼びかけた代表者（女

性）の方に約１０名選んでいただき、戸井田議員の議員会館の部屋にお連れした。赤池

議員と水間氏も打ち合わせでいらしていた。お三方に快く陳情を受けていただく。 
  
 また、私より平沼赳夫先生にお願いして、午後４時までに集まってこられた陳情者全員

に短時間激励の言葉を議員会館の受付のところで、述べていただいた。平沼先生にはこ

の場をお借りして改めて深く御礼申し上げる。 
  
 さらに、戸井田先生にお願いして、陳情者の代表三名を４時からの会議に傍聴させたい

旨申し入れしたら、快諾いただいた。急なお願いにもかかわらず戸井田先生にご配慮い

ただいたこと、本当にありがたい。 
  
 集まってくださった人たち、お一人お一人と固く握手をして、「こうして行動する君たちは

日本の誇りだ。日本もまだまだ捨てたものではない。」と語りかけたかったが、時間もなく、

さらっとしたかお話できなかったのが残念だ。今みなさんに私の心の底からの言葉をささ

げたい。「本当にありがとう。感動した！」 
  
 しかし、まだまだ予断を許さない。これからもしっかりと動きをフォローしないといけない。

 
 
城内みのるの「とことん信念ブログ」から。  

 

2008/11/17 22:03Commented by 花うさぎ さん 

To hoihoihoiさん こんばんは。 
 
＞田母神氏に対して、また自衛隊に対して「不祥事ばかり」と印象付けをしていました。「Ｔ

ＢＳがいうなよ」といった印象でしたが、ひどいものですね。 

 
完璧にそうですね。反日左翼の代表格になりました。  

 

2008/11/17 22:06Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん  
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>テレビ・新聞共に報道が無いため花うさぎさんのアップで流れを得ています。 
 
どこぞの新聞社が取材にきてましたが、記事にならないでしょうね。 

 
>大変ですが、明日もお願いします。 
 
了解しました(^^)。  

2008/11/19 20:02

Commented by izasarainiko さん 

花うさぎ様。 
採り上げてくれていたのですね！知らんかった。嬉しいです。ありがとうござい

ました。TBSのこの卑劣な報道姿勢、絶対許せないです。一体、TBSのこの編

集報道の在り方は、例えば食品会社で言ったら、どの程度のスキャンダルになるのだろう

か？ 

 
少なくとも、不二家や赤福程度の賞味期限偽装レベルでも、産地偽装レベル程度でも無

い様に思います。 

 
それこそ、毒物混入しかも故意。正に食品テロレベルの事に思われませんか？それなの

に、TBSニュース23は何食わぬ顔をして、放送を続けています。有り得ない社会矛盾だと

思いませんか？ 

 
花うさぎ様、採り上げていただき本当にありがとうございました。 

 
追記、東アジア黙示録は最終エントリが、コメント書き込み上限に達してしまいましたの

で、有志は一つ前のエントリに集結しています。 

 
神谷晃良。  

 

2008/11/19 21:46

Commented by 花うさぎ さん 

To izasarainikoさん こんばんは。 
 
>採り上げてくれていたのですね！知らんかった。嬉しいです。 

 
どういたしまして。このエントリーは約2000アクセスありましたから、多くの人が見てくれ

たと思います。 

 
＞それこそ、毒物混入しかも故意。正に食品テロレベルの事に思われませんか？ 

 
御意！。 

 
＞それなのに、TBSニュース23は何食わぬ顔をして、放送を続けています。 
 
本日発売の週刊文春によると、TBSニュース23の先月の平均は実に6.9％。来春には

打ち切られ、膳場キャスターが11時台の30分枠のニュース番組が任せられるそうです

よ。  

 

7酷いぞTBSの印象操作：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/798767/


